



# Merci aux anciens déportés pour leur venue au collège !

publié le 18/03/2018

*Descriptif :*

Mrs BAYOD, PARISSE, et GORIN

Entre **le 28 février et le 8 mars** dernier, deux anciens déportés : **Mrs BAYOD et PARISSE** et un fils de déportée, **M. GORIN**, sont venus témoigner de leur expérience auprès des élèves de 3ème du collège.

Deux heures d'explication, de détails, d'émotion, ont permis de rendre réel et vivant ce pan d'histoire.

Merci à ces messieurs pour leur venue et leur disponibilité envers les élèves.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*